

Datum: 16, 2013; Ressort: Sachsen-Anhalt; Seite: 1

Friedenspreis für den Erfinder der Stolpersteine

Magdeburg (rr) • Künstler Gunter Demnig aus Köln und Architekt Helmut Morlok aus

Isny im Allgäu werden heute in Magdeburg mit dem Lothar-Kreyssig-Friedenspreis der Evangelischen Kirche in Mitteldeutschland geehrt. Demnig erhält den Preis für sein Kunstprojekt „Stolpersteine“, das an Menschen erinnert, die zur NS-Zeit ermordet und vertrieben wurden. Morlok hat sich maßgeblich beim



Gunter Demnig



Helmut Morlok

Aufbau der internationalen Jugendbegegnungsstätte sowie für den Erhalt der Gedenkstätte Auschwitz engagiert. Der Preis wird seit 1999 alle zwei Jahre in Magdeburg vergeben.